



Niederschrift
zur Sitzung des Betriebsausschusses "Abwasserbeseitigung" und des
Ausschusses für den Bauhof der Stadt Hückeswagen

Sitzungstermin: 27.04.2009
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr
Sitzungsende: 18:00 Uhr
Ort: im Großen Sitzungssaal des
Rathauses, Auf'm Schloß 1

An der Sitzung nahmen teil:

Vorsitzender

Hücker, Manfred

Mitglieder

Fischer, Rolf
Grasemann, Hans-Jürgen
Kuech, Hans Willi für Andreas Noll
Noll, Andreas
Päper, Cornelia
Rüter, Manfred
Wiehager, Hans für Annegret Busch

von der Verwaltung

Jannack, Kerstin
Kießling, Frank
Schneppel, Thomas
Schröder, Andreas
Wolff, Stefanie

Es fehlten:

Mitglieder

Busch, Annegret
Hölschen, Hans-Werner
Sabelek, Egbert
Thiel, Jürgen
von Polheim, Jörg

Beratende Mitglieder

Thiel, Ralf

Bürgermeister

Ufer, Uwe Bürgermeister

Der Vorsitzende begrüßt die Teilnehmer der Sitzung sowie den Besucher.

Der form- und fristgerechte Eingang der Einladungen wird festgestellt.

Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung

- 1 Fazit aus der Einführung der getrennten Abwassergebühr **FB III/974/2009**
- 2 Mitteilungen und Anfragen

Nichtöffentliche Sitzung

- 1 Stellenfreigabe im Bauhof **FB I/975/2009**
- 2 Vergabe von Arbeiten **FB III/966/2009**
- 3 Mitteilungen und Anfragen

Protokoll:

Öffentlicher Teil

**zu 1 Fazit aus der Einführung der getrennten Abwassergebühr
Vorlage: FB III/974/2009**

Herr Schröder gibt mit Hilfe einer PowerPoint Präsentation einen kurzen Rückblick auf die Einführung der getrennten Abwassergebühr.

Im Anschluss fragt Herr Fischer danach, wer Gewinner und wer Verlierer der Einführung der Gebühr ist.

Es war ein großer Aufwand, der durch die Stadt zu leisten war. Weiterhin entstanden nicht unerhebliche Kosten für ein Ingenieur-Büro. Verlierer und Gewinner gibt es dabei nicht. Für die Bürger hat sich, aus Sicht der Verwaltung, lediglich die Art der Gebührenberechnung geändert, die Kosten sind bei den meisten Grundstücken nicht sonderlich abweichend zu den vorher geleisteten Beträgen. Bei den Gewerbetreibenden hingegen sind die Kosten zumeist stark angestiegen, so Herr Schröder.

Auch möchte ein Ausschussmitglied wissen, wie sich die Einführung der Gebühr auf die Kosten der Stadt ausgewirkt hat. Laut der Verwaltung lag der Prozentsatz zuvor relativ genau an den nun ermittelten Kosten.

Herr Wiehager unterstreicht, dass das größte Problem darin bestand, dass die hohen Forderungen rückwirkend für das Vorjahr bereits im ersten Quartal dieses Jahres fällig waren und nicht wie die anderen Forderungen auf das Jahr verteilt wurden.

Beschluss:

Der Betriebsausschuss „Abwasserbeseitigung“ und Ausschuss für den Bauhof nimmt Kenntnis.

zu 2 Mitteilungen und Anfragen

Es liegen keine Mitteilungen und Anfragen vor.

Für die Richtigkeit:

Datum: 12.06.2009

Manfred Hücker

Stefanie Wolff
Schriftführerin

Kenntnis genommen:

Bürgermeister o.V.i.A.